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 北広島というと、僕は２年間「北広島幼稚園」に通っていたことを思い出

します。その時のことは、あまり記憶にないのですが、インターネットで検

索すると、市の面積の４０パーセントが森林で占められている、緑豊かな環

境にあるということがわかりました。 

 そこで、未来の北広島市について考えてみると、自然を生かした観光地を

作ること。例えば、森林の中に植物や鳥などの生物をありのままで見れる散

策路を作るのもいいなぁと思います。 

 このように、自然とふれ合う町づくりを行うことで、人と人とのつながり

も豊かになっていくと思います。 

 また、北広島市は北海道の大都市「札幌市」と北海道の玄関口「新千歳空

港」の間にある。また、国道３６号や国道２７４号、高速自動車道のインタ

ーチェンジもある。 

 この地理的条件を利用した町づくり。例えば、各地域へ輸送できる道路が

整備されているので、その長所を生かした大量な物を作る工場や、逆にスー

パーを作って人を集めることができると思います。 

 ただ、初めに述べたようにあくまでも自然を大切に考えた町づくりであっ

てほしいと思います。 

 最後に北広島市ならではの名産を作って観光客を呼び、経済がうるおう町

になってほしいと思います。 

 以上の３点が未来の北広島市につながってくれればいいと思います。 


